高田っ子倶楽部通信

特定非営利活動法人高田つ子倶楽部 〒737-2303 広島県江田島市能美町高田 3093-1 Tel0823-45-2422

第22号(2019年1月)

あけましておめでとうございます

2019年が始まりましたね!今年が高田のみなさん、高田っ子倶楽部会員のみなさんにとって素敵な一年になることを願っております。今年は、高田交流プラザという高田の中心的な施設も生まれます!ワクワクしますね(笑) さて、第22号は高田とんど祭り、絵馬づくりなどについて報告します。

今年もできました!とんど祭り!





1月14日(日)に旧高田小学校グランドでとんど祭りが行われました。今年は,工事中で,できるかどうか心配でしたが,高田まちづくり協議会き催のもと,無事開催することができました。豚汁・ぜんざいのふるまい,体育はで寺子屋劇団の「セロ弾きのゴーシュ」の上演もあり,子どもたちかきました。もちまきも大いに盛り上がりました。

初春にふさわしい晴天のもと,天高く燃え上がりるとんどの勢いで,今年 も良い年にしていきましょう!





新たな年に思いを込めて絵馬をつくりました!



12月8日(土)にアダプト活動と絵 馬づくりを行いました。アダプト活動 では、道路に捨てられた様々なゴミを たくさん拾いました!「なんでこんな に捨てるんじゃろ~」という声も子ど もたちから出たほどでした。

アダプト活動を終えた後は、公民館で絵馬をつくりました。2019年の干支は、亥(いのしし)です。新たな年がまさしく猪突猛進できるよう、様々な思いを乗せて、絵馬を作り上げました。最後は、おいしいカレーをみんなで食べました。

今年も復興の思 いを込めて,作を 気仙沼市立大り 気仙沼市が送り が学校、早速,おき はいた。 はいました。 拝啓

明けましておめでとうございます。新しい年を迎え、大島小学校の58名の子 どもたちは、日々明るく元気に過ごしております。

今年も大島小学校の子どもたちにすてきな絵馬をお送りいただき、本当にありがとうございました。早速、子どもたち全員に配りました。かわいい亥の絵馬を手に取り、子どもたちはみな笑顔でとてもうれしそうでした。

東日本大震災発生から8回目の新年を迎えますが、今もなお被災地にお心を寄せていただいていることに心から感謝いたします。現在の1年生は震災を知らない子どもたちですが、高田っ子倶楽部様よりいただいた温かなご支援とともに、震災のことを伝えていかなくてはと思っております。

寒さ厳しい折、どうぞ健康にはご留意ください。高田っ子倶楽部の皆様のますますのご発展をお祈りいたします。

敬具

平成31年1月7日

気仙沼市立大島小学校 校長 小野寺 貴子











亥年の5年生11名です

1月13日(日)に江田島市成人式が行われました。高田地区から15名の高 田っ子が成人されました。その中で高田っ子倶楽部で一緒に活動してくれた塚迫 真生さん、森下 碧さんに成人としての誓いのコメントをいただきました。

この度、こうして成人式を迎えられたのも多くの皆さんのおかげであるという ことに心より感謝しています。

これからは社会人としての自覚と責任を持って行動していきたいと思います。



碧さん 必必必 셨셨셨 森下 家族や友人、地域の方のおか げで無事に成人式を迎えること ができました。これからは大人 という自覚を持って頑張ってい きたいです。

愛知製鋼 競歩選手 西塔拓己選手からメッセージが届きました!



高田の皆さまへ

日頃からご声援ありがとうございます。

2019年になり、東京オリンピックまであと1年と なりました。

昨年の日本競歩界は世界大会で金メダルを取るな ど世界に対して、大きくアピール、競歩世界一の国 となり、東京オリンピックに向けていい軌道に乗れ る年となりました。

今年は、カタールで行われる世界陸上が行われ、東京オリンピックの前哨戦となります。 世界陸上の代表になるだけでも、厳しく、とても高い壁ではありますが、選考会から精一 杯頑張りますので、ご声援をよろしくお願いします!

「けせんぬま通信」



気仙沼の寒さも大寒を迎え一層厳しくなっ ております。唐桑地区に御崎神社という所があ り、そこでは、「どんと焼き」という行事が行わ れます。いわゆる「とんど」ですね。宮城県で は、「どんと」といわれており、その火に当たる と病気しないのだとか言われています。御崎神 社のどんと祭りでは、「さっぱ舟」の飾りを売っ ておりました。縁起ものだそうです。いろんな お祭りがありますね。 (古居)

街を彩ります





12月にチューリップの球根をプラン ターに植えました。また、会員の皆さ んにも幾鉢か持って帰ってもらい. 家 でも大きくしてもらっています。

例年, パンジーを植えて, 小学校前 を飾っていましたが、工事の関係等も あり、今年は体育館周りにとりあえず 置いて、大きくしているところです。

交流プラザが出来上がるころには. 高田の街に彩りを加えられると思って います。



2年ぶりに江田島路を駆け抜けます!

2月17日(日)に第42回江田島市駅伝が開催されます!2年ぶりにTeam TAKATA(チーム・タカタ)が出場します!7区間18.6kmを高田っ子たちが高田 の誇りを胸に駆け抜けます!どうぞ沿道での熱い声援をよろしくお願いします!

Team TAKATA エントリーメンバー (予定)

3区(2.7km) 柿木望亜くん

7区(3.3km) 濵先勇哉くん

1区(3.3 km) 岡田健瑠くん 2区(2.0 km) 山岡栞汰くん

4区(1.7km) 吉武 徹さん

5区 (2.8 km) 海谷瑞之くん 6区 (2.8 km) 森下 凛くん

補員 江藤義弘さん 本﨑修太くん

監督 大下展弘

Fも雪あそびツアー行います!



2月10日(日)に雪あそびツアーを 行います。今年は、雪が少ない状況では ありますが、やわたハイランド191リ ゾートへ行きます!日頃見られない銀世 界の中で、雪あそび(そり遊び、スキー、 スノーボード)を楽しみましょう!!

ただ今申込受付中です!!